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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌：「TRCソング」 

� 卓話：堀川豊勝様 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

7/16 36(6) 26(4) 0 76.47% 

7/9 36(6) 21(2) 1 68.75% 

7/2 36(6) 27(4) 1 82.35% 

（ )内は出席免除会員 

 

 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 7月 30日(木) クラブアッセンブリー 

� 8月 6日(木) 3分間スピーチ大会：テーマ「2015-2016年度に望む事」 

� 8月 13日(木) お盆により休会 

� 8月 20日(木) 卓話 

�    第 2回理事会 

� 8月 27日(木) 例会場変更 ステーキレストラン千一夜 18時～（お昼例会なし） 

 

 

 

TRC ソング 

塔（あららぎ）だ  

雲だ 豊旗（とよはた） 明る丘 

サアサ行きましょ 平和（たいらぎ）の  

太鼓をうちつつ  

ＲAＮ．ＲAＮ．ＲAＮと 愉しい愉しいＴ.Ｒ.Ｃ ! 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 
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2015201520152015年年年年 7777月月月月 16161616日日日日    第第第第 2525252599994444回回回回    例会記録例会記録例会記録例会記録    

★ゲスト 

 ・李佳 様 

 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●親睦委員会･･･辰己泰啓君 

 7 月 23 日(木)18時～グランドホテル二葉さんにて、「新旧会長幹事 慰労・激励会」を開催い

たします。皆様ご参加よろしくお願いいたします。 

 

●会報委員会･･･大元 相君  

例会で委員会報告や卓話をされた方は、すみやかに原稿の提出をお願いいたします。 

それから、会員通信の原稿も募集しております。よろしくお願いします。 

 

 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･藤野正勝君藤野正勝君藤野正勝君藤野正勝君    

 先週の例会欠席申し訳ありませんでした。幹事を通じた伝言の通り、四天王寺の「晋山奉告法

要と管長就任披露宴」に学校の後援会副会長として出席させていただきました。100 歳を目前に

された天台座主猊下をはじめとする宗教界の重鎮、サントリー鳥居会長や近鉄の辻井会長といっ

た関西経済界を代表する四天王寺総代の方々と、同じ式典・宴席に出席できたことは有難いこと

だと喜んでおります。 

 

 さて、本日から世界最古のゴルフトーナメントである、第 144 回全英オープンが開幕します。

第 1回は 1860年ですから、日本では幕末、今年の大河ドラマの「花燃ゆ」の頃です。舞台は「ゴ

ルフの聖なる母」セントアンドリュース。全英オープンは 5年に 1度、このセントアンドリュー

スで行われる慣習になっていますが、今から 20年前の 1995年、タイガーウッズがまだアマチュ

アだった時の全英オープン観戦ツアーに参加したことがあります。 

 

 かつて青木功が「河川敷みたいなコース」だと評したように、“海と陸をつなぐ場所”＝LINKS

は風が強くて高い木が育たないため、空が限りなく広い印象が残っています。「神が造り賜いし」

といわれるコースは、大自然の隆起と浸食によって複雑な起伏があり、運・不運もゴルフの要素

だとばかりにプレイヤーを翻弄します。今晩から 4日間寝不足の日が続くのは間違いありません。

松山選手の活躍を期待しております。 
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就任就任就任就任挨拶･･･挨拶･･･挨拶･･･挨拶･･･社会社会社会社会奉仕理事奉仕理事奉仕理事奉仕理事    中禮博昭中禮博昭中禮博昭中禮博昭君君君君    

この度、藤野年度の社会奉仕委員に就任致しました、中

禮博昭です。 

どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

約、半年前ですか、藤野様より、少し社会奉仕に手を貸し

て下さいとの事で話がありました。 

私は一時的な手伝いと思いまして「ハイ」と返事を致し

ましたが、何やら何時まで経っても次候補の名前が一向に

挙がって来ません。 

4 月下旬、社会奉仕委員をとの話が出まして、その時もまだ手伝いをすればいいんだとの軽い気

持ちでいました。 

そうこうしている内に召集予告があり、それに関するメールが届くようになり、いつの間にか

藤野プログラムにダウンロードされていました。 

藤野プログラマーは天才的ハッカーです。 

その時はすでに遅し、今ここに就任の挨拶をしております。 

でも、頼りにならない私を皆さんで選んでいただいたので精一杯頑張ります。 

 

私が初めて社会奉仕活動に参加したのが、2015年の石川清掃でした。 

その時は、多数の参加者がいましてビックリ致しました。 

そして自転車は出てくるわ、単車は出てくるわ、参加者の方々のゴミ袋の中も溢れんばかりでし

た。 

又一つ驚いた事は、みなさんが一生顕命に作ったコーヒー、カルピス等の飲み物がアッという

間に飲み干された事です。 

あれから 3年、石川は大変綺麗な川になりました。 

そして今年石川清掃では、参加者の方々のゴミ袋が透けて、仲間たちの姿が見える迄に成ってい

ました。 

最近では、街中で清掃活動している光景を良く見かける様になりました。 

「アッ、仲間達」と、見ていて気持ちいいです。 

 

この様な輪をもっと広げていける様に頑張りますので、皆様、ご指導ください。 

最後に、皆さんにとっては何気ない事だと思いますが、松澤様には帆かけ舟について、瀧先生に

は河南フェスについて、さっそくアドレスを頂き、大変リラックス致しました。 

ありがとうございます。 

 

これにて社会奉仕就任の挨拶と致します。 
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就任挨拶就任挨拶就任挨拶就任挨拶････････････新世代奉仕理事新世代奉仕理事新世代奉仕理事新世代奉仕理事    堀野俊男堀野俊男堀野俊男堀野俊男君君君君    

今年度は、クラブでの新世代会議を開催する年度です。 

千田会長年度からの継続であります、岩手県大槌町小学校へ

の寄贈を完成させることとなります。富田林地区のボーイス

カウト、ガールスカウト、IAC等の協力のもと取り組んでい

きたいと思っています。 

 

1. 新世代会議の開催 

2. IACの増強 

3. RACの再生 

4. 青少年交換に関しては、地区との関係もありどうなるか不明 

5. 地区 LYLAに関しても、地区との関係でどうなるか不明 

 

 

 

 

就任挨拶･･･国際奉仕理事就任挨拶･･･国際奉仕理事就任挨拶･･･国際奉仕理事就任挨拶･･･国際奉仕理事    豊岡豊岡豊岡豊岡    敬君敬君敬君敬君    

 国際奉仕は、「書物などをよむことや通信を通じて、さらに

は、他国の人を助けることを目的としたクラブのあらゆる活動

やプロジェクトに協力することを通じて、他国の人々とその文

化や慣習、功績、願い、問題に対する認識を培うことによって、

国際理解、親善、平和を推進するために、会員が行う行動から

成り立っているものである」とされております。 

 

2015-2016年度の国際ロータリー2640地区は、未だ混乱が

続いており、誰がガバナーかも分からない状況である。このため、ロータリー財団や米山といっ

た、地区を通じての国際奉仕事業の実行は、困難であると思われる。 

 

一方、富田林ロータリークラブ独自の事業としての姉妹クラブに関しては、今回は我々が台湾

を訪問する順番である。多くの会員さんを募って実施したい。 
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ニニニニコニココニココニココニコ    

☺藤野正勝様 欠席おわび 

  李佳様、本日はようこそ。 

  今度、卓話をお願いします。 

☺坂ノ上卓也君 中禮社会奉仕理事、堀野職業奉仕理事、豊岡国際奉仕理事、 

  今年度よろしくお願いします。 

☺千田佑兵君 豊岡会長様、橋本幹事様、 

  最終例会ご挨拶 

  藤野会長様、坂ノ上幹事様、就任ご挨拶 

  欠席、大変恐縮と存じます。 

☺豊岡 敬君 欠席おわび、無事にタイから帰国しました。 

☺中禮博昭君 社会奉仕委員、頑張ります。 

☺橋本秀樹君 早退のおわび。 

小計 44,000円 

 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ    

☺千田佑兵君  奥様誕生日     

小計 5,000円 合計 49,000円 累計 555,000円 

 

 

 

MAKE  UPMAKE  UPMAKE  UPMAKE  UP    

★富田林南 RC（7月 16日）北岡君 
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先日、岩手県を訪れる機会がありまして、「いわて花巻空港」を利用しました。「いわて花巻空

港」には公式のテーマ曲がありまして、ターミナルビルの中に、松任谷由美さんの「緑の町に舞

い降りて」が BGMとして流れていました。1975年の 5月に岩手を訪問した、当時の荒井由美さ

んが、花巻空港に到着した際に、新緑が美しい事に感動をし、歌にしたもので、1979年に発表さ

れました。私も以前から好きな曲で、歌詞の中の「MORIOKAという響きが、ロシア語みたいだ

わ～」というところが、妙に印象的でした。当時は、東北新幹線も開通していなかったのですが、

飛行機は、羽田・花巻線が営業をしていた時代です。私が訪れたのは、7 月に入ってからであり

ましたが、北東北の花巻は、梅雨を感じさせない爽やかな気候で、やはり緑も鮮やかで、美しか

ったです。夏のご旅行は、蒸し暑い大阪を離れて、涼しい岩手は如何でしょうか？ 

 

 

会員通信 
 

豊岡 敬君 「緑の町に舞い降りて」 


